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A la différence du récit d’enquête relaté par les journalistes
d’investigation Gérard Davet et Fabrice Lhomme et François
Hollande dans ‘’un président ne devrait pas dire ça…’’, les
discours aux relents populistes de Alpha Condé dénotent plutôt
l’improvisation et l’amateurisme de la gouvernance à tous les
niveaux.

Voici quelques extraits de notre ‘’président ne devrait pas
dire ça…’’

« A Conakry, ce sont les mareyeuses, qui vendent le poisson.
Les gens qui pêchent doivent vendre aux mareyeuses. Comment
avons-nous pu autoriser les Chinois de vendre les poissons ?
Nous sommes en train de faire des enquêtes. On va sanctionner
tous ceux qui ont donné l’autorisation. Nous avons dit que la
plupart des bateaux qui pêchent sont des bateaux étrangers.
Les gens utilisent les Guinéens comme prête-noms. Désormais,
il faut qu’on s’organise pour que les gens qui pêchent aient
leur  propre  bateau  pour  ne  pas  qu’ils  fassent  de  la
consignation.  Deuxièmement,  tous  les  étrangers  qui  veulent
pêcher ici maintenant doivent avoir leur installation à terre.
Il ne s’agit pas de pêcher et partir. Nous allons leur donner
des licences c’est-à-dire qu’ils font des frigorifiques et des
chambres froides à terre. Toutes ces réformes doivent être
faites.  C’est  pourquoi,  moi,  je  ne  peux  pas  féliciter  le
ministère de la pêche, même s’il y a eu beaucoup de progrès,
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certes, mais il reste à faire.

Les femmes mareyeuses ont raison, je ne dis pas d’aller casser
mais elles ont raison. On n’a pas à donner à une société
chinoise de commercialiser les poissons en ville, ce n’est pas
leur rôle. Qui a donné cette autorisation ? Je demande au
ministre de me donner le nom, on va le sanctionner puisque
c’est  se  foutre  de  l’Etat  guinéen.  On  a  des  règles.  Les
femmes-là se lèvent à 4h du matin, parfois, les voitures les
renversent.  Et  on  veut  envoyer  une  société  chinoise  pour
vendre à leur place. Est-ce que nous on peut faire du commerce
de détail en Chine ? On ne va plus accepter que des gens
prennent de pots-de-vin pour prendre des décisions contraires
aux intérêts du peuple. » ©Guinéenews

« Lors d’une réunion, les opérateurs économiques m’ont dit
qu’ils sont prêts à payer l’impôt, mais à condition que ça
arrive  dans  les  caisses  de  l’Etat  parce  que  les  gens
détournement  l’argent  »

« Des solutions internes existent en Guinée. Malheureusement,
avec la faiblesse de l’organisation de l’administration, on
n’a pas pu les intégrer. Il ne s’agit pas de dire qu’on va
punir  tel  ou  tel,  c’est  un  système.  Il  faut  changer
complètement  le  système.  »

« On aime trop mentir sur les gens. Et si vous les suivez,
vous allez sanctionner des innocents et laisser les véritables
fautifs. » ©VisionGuinée

Pour rappel, Alpha Condé est le président de la République de
Guinée et il se surnommerait Professeur Alpha Condé pour la
petite histoire.

A suivre le prochain numéro de notre ‘’président ne devrait
pas dire ça…’’
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